

Statement Patrick Arpagaus, CEO weroSoft AG, Ostermundigen

Die weroSoft AG erbringt Dienstleistungen in den Bereichen der Softwareentwicklung auf Basis der Microsoft-Technologien sowie im Bereich von E-Learning. Die vielfältige Palette reicht von Beratungsleistungen, Erstellung von Konzepten und Architekturen, Unterstützung und Ausbildung von Projektleitenden und Entwicklungsteams bis hin zu kundenorientierten Entwicklungen von Softwareprojekten und E-Learning-Produktionen im eigenen Studio. Dank individuell an die Kundenbedürfnisse angepasster Software sowie verschiedenen E-Learning Lektionen zur eigenen Software oder zu eingesetzter Standardsoftware werden die Mitarbeiterzufriedenheit hoch- und die Fluktuation tiefgehalten sowie die Produktivität im täglichem Arbeitsalltag gesteigert. weroSoft AG hilft Ihnen Ihren Mitarbeitenden oder Kunden eine zeit- und ortsunabhängige Ausbildung zur Verfügung zu stellen.

„Der Mitarbeiter ist das höchste Gut einer jeden Unternehmung. Ein zufriedener, motivierter und vor allem gesunder Mitarbeiter trägt wesentlich zu einem guten Arbeitsklima bei, was sich direkt in seiner Leistungsfähigkeit niederschlägt und den langfristigen Erfolg des Unternehmens sichert. Durch den Einsatz modernster Entwicklungswerkzeuge im täglichen Arbeitsalltag und stetiger Aus- und Weiterbildung unserer Mitarbeitenden stellen wir für unsere Kunden auf ihre Bedürfnisse zugeschnittene Software her, so dass auch diese von motivierten und leistungsfähigen Mitarbeitern profitieren können. Nicht zu Letzt dank unserer E-Learnings zu verschiedensten Themen soll die Zufriedenheit und damit auch die Produktivität der Anwender gesteigert werden können.“